
 

COMUNE DI PARTINICO 
Città Metropolitana di Palermo 

2a Commissione Consiliare  

Bilancio e Programmazione  
 

 
VERBALE  n. 36         DEL 12/12/2023   

 
 

 

L’anno 2023 il giorno 12 del mese di Dicembre alle ore 10.00 circa, nel Palazzo Comunale, si è 

riunita la 2a CC, a seguito di convocazione prot. n. 33673 datata 06/12/2023 da parte del Presidente, 

per trattare il seguente ODG:  

 

1) Proposta di delibera di CC. n. 50 del 29/09/23 – Riconoscimento DFB  

2) Proposta di delibera di CC. n. 65 del 29/11/23 – Riconoscimento DFB 

3) Proposta di delibera di CC. n. 66 del 30/11/23 – Riconoscimento DFB 

4) Proposta di delibera di CC. n. 76 del 05/12/23 – Riconoscimento DFB 

5) Proposta di delibera di CC. n. 83 del 05/12/23 – Variazione al Bilancio 

6) Proposta di delibera di CC. n. 84 del 07/12/23 – Conferma Aliquote 

7) VARIE ED EVENTUALI 

 

Sono presenti i Sigg. Consiglieri: Rappa, Lo Baido, Graziano, Rubino, Comito.  

 

Dichiarata aperta la seduta il Presidente comunica che oltre alle proposte n. 65 e 66 sono pervenute 

altre 4 proposte da esitare per il prossimo imminente CC. Si passa a trattare il 1° punto posto 

all’ODG. Ringrazia il Funzionario, che contattato assicura la sua presenza e la invita a dare 

chiarimenti in merito al DFB di cui alla proposta di delibera di CC. n. 50 del 29/09/23. La stessa 

dichiara che è un piccolo debito di €. 800,00 per formazione fatta nel 2016. Il corso di formazione si 

è svolto nel 2018 e non c’erano più residui. Successivamente tutti i residui sono transitati all’OSL in 

un unico calderone e quando ha visto la fattura che era del 2018 ha ritenuto di non pagare perché 

non di loro competenza in quanto svoltosi nel 2018. La determina di liquidazione non è andata a 

buon fine per mancanza di copertura finanziaria. I Consiglieri comunicano che la determina è stata 

affissa all’Albo ed impegnata e chiedono di visionare la fattura e la causale e le altre fatture con 

impegni e liquidazioni e quanto è stato liquidato dall’OSL e le relative fatture ed ordini. Il 

Funzionario reperisce alcune fatture con IG ed impegno di 2752,00 €. E di 2907,00 €. Dopo ampio 

esame la Commissione rimanda la proposta e l’espressione del parere alla prossima seduta per 

l’integrazione documentale richiesta di ordine MEPA, fatture e pagamenti OSL.  

Il Presidente passa a trattare il 2° punto all’ODG; viene esaminata la proposta e gli atti allegati. 

Dopo ampio esame e non avendo nessun altro Consigliere chiesto di intervenire il Presidente mette 

la proposta ai voti e risulta: 

CONSIGLIERI PRESENTI N. 5 

CONSIGLIERI VOTANTI N. 5  

CONSIGLIERI FAVOREVOLI N. 5 



Stante l’esito della votazione la proposta di delibera di CC. n. 65 del 29/11/2023 avente ad oggetto: 

Riconoscimento DFB, è esitata favorevolmente.    

Il Presidente passa a trattare il 3° punto all’ODG; viene esaminata la proposta e gli atti allegati. 

Dopo ampio esame e non avendo nessun altro Consigliere chiesto di intervenire il Presidente passa 

alla votazione e risulta: 

CONSIGLIERI PRESENTI N. 5 

CONSIGLIERI VOTANTI N. 5  

CONSIGLIERI FAVOREVOLI N. 5 

Stante l’esito della votazione la proposta di delibera di CC. n. 66 del 30/11/2023 avente ad oggetto: 

Riconoscimento DFB, è esitata favorevolmente.    

Si passa a trattare il 4° punto all’ODG e viene esaminata la proposta e gli atti allegati. Dopo ampio 

esame i Consiglieri chiedono un’integrazione documentale. Viene esaminata la proposta n. 84 ed i 

Consiglieri chiedono un’integrazione documentale. Alle ore 11.45 si allontana il Consigliere 

Comito. Viene invitato l’Assessore Bono per chiarimenti in merito alle proposte oggetto di esame. 

Alle ore 12.00 esce il Consigliere Graziano. L’Assessore Bono chiarisce che la proposta n. 84 è 

stata approvata ora in quanto si sta predisponendo il DUP 2024. Si doveva deliberare entro l’anno la 

rimodulazione delle tariffe IMU e c’è stata una proroga. Nell’arco dell’anno ci sarà tempo per fare 

le variazioni. Si sta lavorando alle partecipate ed entro il 31/12 si avrà l’ipotesi di bilancio tecnico la 

cui scadenza sarà prorogata a Marzo ed entro Marzo 2024 si deve fare il PEF TARI. Ci sono dei 

problemi di aggancio di scadenze di tempi diversi. Si sta lavorando al DUP. I Consiglieri chiedono 

il Report delle somme del federalismo fiscale relative ad IMU, quanto si è caricato sul portale. In 

merito alla proposta n. 83 l’Assessore Bono chiarisce che è una Variazione di Bilancio per somme 

che il Sindaco aveva chiesto alla ERG quale contributo per quota di collaborazione di 30.000,00 € 

ed ERG ne ha concessi 25.000,00 €. per la rigenerazione urbana del verde di Viale A. Moro. E’ un 

contributo libero, una erogazione liberale. Si poteva fare prima ma significava mettere somme 

aleatorie. I Consiglieri richiedono copie delle superiori note e di eventuale progetto. Riferisce, 

inoltre, che non sono spese correnti ma in entrata T 4 contributi agli investimenti e in uscita T2 

spese in conto capitale. I Consiglieri invitano a rettificare dei refusi presenti ed a reperire la 

delibera. 

   

I Consiglieri decidono di riconvocare la Commissione Giovedì 14/12/2023 alle ore 15.30 per 

l’esame delle proposte n. 50 – 76 – 83 – 84 a seguito di integrazione documentale. 

Alle ore 13.00 circa il Presidente chiude i lavori   

Letto, confermato e sottoscritto.  

       F.to IL PRESIDENTE 2a CC  

(E. RAPPA) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

COMUNE DI PARTINICO 
Città Metropolitana di Palermo 
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Bilancio e Programmazione  
 

 
VERBALE  n. 37         DEL 14/12/2023   

 
 

 

L’anno 2023 il giorno 14 del mese di Dicembre alle ore 15.30 circa, nel Palazzo Comunale, si è 

riunita la 2a CC, a seguito di convocazione prot. n. 34246 datata 12/12/2023 da parte del Presidente, 

per trattare il seguente ODG:  

 

1) Approvazione verbali sedute precedenti. 

2) Proposta di delibera di CC. n. 76 del 05/12/23 – Riconoscimento DFB  

3) Proposta di delibera di CC. n. 83 del 05/12/23 – Variazione al Bilancio 

4) Proposta di delibera di CC. n. 84 del 07/12/23 – Conferma Aliquote 

5) Proposta di delibera di CC. n. 50 del 30/11/23 – Riconoscimento DFB  

6) VARIE ED EVENTUALI 

 

Sono presenti i Sigg. Consiglieri: Rappa, Lo Baido, Graziano, Rubino, Comito. Assiste la Sig.ra 

Vitale, la Rag. Concone e la Dott.ssa Scalia. 

 

Dichiarata aperta la seduta il Presidente comunica che è pervenuta un’ulteriore proposta di delibera 

n. 85. Passa a trattare il 2° punto posto all’ODG. Ringrazia il Funzionario, Sig.ra Vitale, che 

contattata assicura la sua presenza e la invita a dare chiarimenti in merito al DFB di cui alla 

proposta di delibera di CC. n. 76 del 05/12/23. La stessa illustra la proposta e l’iter e comunica che 

nel 2021 è stato fatto un pignoramento per un pagamento non avvenuto perché DURC irregolare. La 

Coop. Fa un ulteriore pignoramento. L’Ufficio legale li contatta e si trova un accordo e si liquida 

una parte con una transazione che poi si sarebbe risolta non appena pagavano e il DURC sarebbe 

risultato regolare. Nel frattempo viene comunicato che il debito risultante dal DURC era stato 

pagato dal Comune di Palermo. La Ditta ha presentato ulteriore pignoramento. I Consiglieri 

chiedono come mai un debito del 2019 si sta pagando ora e non prima e se nel 2021 il DURC 

risultava regolare come mai non si è pagato. Contattata la Dott.ssa Motisi telefonicamente risponde 

che è il DFB stato proposto ora perché si è pagato ora. La Sig.ra Vitale comunica che dopo il 2° 

pignoramento dopo l’atto transattivo la Commissione Straordinaria si è indispettita. La Dott.ssa 

Scalia dichiara che è l’unico DFB nato con la Commissione Straordinaria. Si è cercato un accordo 

transattivo. E’ stato pagato ora perché il Tribunale si è espresso ora. I Consiglieri comunicano che si 

cerca di avere chiarezza degli atti deliberativi e non di torturare i funzionari. Congedati i 

Funzionari, la Commissione decide di portare alla prossima seduta l’atto per l’espressione del 

parere. Il Presidente passa a trattare l’altro punto all’ODG, proposta n. 50 alla presenza della Rag. 

Concone che fornisce ulteriori chiarimenti e documenti richiesti nella precedente seduta e comunica 

che in risposta ai dubbi ed alle precisazioni da fare sulla proposta ha ritenuto accogliere quanto 

evidenziato dalla Commissione ed ha proposta un emendamento tecnico correttivo. La 



Commissione chiede chiarimenti in merito alle proposte transattive fatte dall’OSL alla Ditta per il 

pagamento dl 50% della sorte capitale. Dopo ampio esame la Commissione sentito il Funzionario al 

di là dell’emendamento tecnico per regolarizzare l’attuale effettivo credito dell’incorporante GPI, 

ha evidenziato che sul debito non vi è stata mai inserita alcuna proposta transattiva dal 2018 ad 

oggi, ma contemporaneamente allo stesso credito sono state liquidate fatture per lo stesso servizio 

dall’OSL al 50% della sorte capitale. Pertanto, propone che gli Uffici propongano una transazione 

del debito. Il Presidente passa a trattare l’altro punto all’ODG, proposta n. 83 e comunica che il 

Presidente del CC doveva informarsi sulla procedura ma non si hanno risposte. Chiede che per le 

prossime proposte di delibera le variazioni vengano proposte con atti singoli e non cumulate anche 

con interventi difformi. Si rimanda il parere alla prossima seduta in attesa dei chiarimenti richiesti. 

Il Presidente passa a trattare gli ulteriori punti di cui alla proposta n. 84 e n. 85. Dopo ampio esame 

la Commissione in merito alla proposta n. 85 richiede la presenza dell’Assessore Bosco per 

relazionare in merito ai contributi richiesti ed all’utilizzo delle somme e contestualmente si richiede 

la presenza dell’Assessore BONO per sapere dove vengono inserite le somme nel Bilancio.      

   

I Consiglieri decidono di riconvocare la Commissione Lunedì 18/12/2023 alle ore 10.00 per l’esame 

delle proposte a seguito di integrazione documentale. 

Alle ore 17.30 circa il Presidente chiude i lavori   

Letto, confermato e sottoscritto.  

       F.to IL PRESIDENTE 2a CC  

(E. RAPPA) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

COMUNE DI PARTINICO 
Città Metropolitana di Palermo 

2a Commissione Consiliare  
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VERBALE  n. 38         DEL 18/12/2023   

 

L’anno 2023 il giorno 18 del mese di Dicembre alle ore 10.00 circa, nel Palazzo Comunale, si è 

riunita la 2a CC, a seguito di convocazione prot. n. 34587 datata 14/12/2023 da parte del Presidente, 

per trattare il seguente ODG:  

 

1) Approvazione verbali sedute precedenti. 

2) Proposta di delibera di CC. n. 76 del 05/12/23 – Riconoscimento DFB  

3) Proposta di delibera di CC. n. 83 del 05/12/23 – Variazione al Bilancio 

4) Proposta di delibera di CC. n. 84 del 07/12/23 – Conferma Aliquote 

5) Proposta di delibera di CC. n. 50 del 30/11/23 – Riconoscimento DFB  

6) VARIE ED EVENTUALI 

 

Sono presenti i Sigg. Consiglieri: Rappa, Lo Baido, Loria, Bonnì (esce alle ore 11.00), Comito. 

Assistono l’Assessore Bono e l’Assessore Bosco. Dichiarata aperta la seduta il Presidente passa a 

trattare l’ODG esaminando le varie proposte di delibera di CC oggetto dell’ODG del prossimo CC 

del 20/12/2023 per lo studio e l’espressione del parere, con l’ausilio degli Assessori. Si apre un 

ampio dibattito. I Consiglieri chiedono se il contributo della ERG deriva da un regolamento 

precedentemente approvato, se servono a comprare essenze arboree o per sculture. L’Assessore 

Bono dichiara che non è legato al Regolamento ma deriva da contributi da imprese, come interventi 

liberali. Il Contributo viene donato il 25/11/23 per cui non si è presentata prima la variazione. I 

vecchi tronchi storici verranno spostati vicino, verranno tappate le radici e saranno piantumate 

nuove essenze arboree non invasive. I Consiglieri chiedono, inoltre, se serve a dare completezza al 

progetto e se l’erogazione del contributo può essere di intralcio al progetto originario. Dovrebbe far 

parte di una perizia di variante da portare all’approvazione dell’Ente erogatore del contributo. 

Alle ore 11.00 esce il Consigliere Bonnì. L’Assessore comunica che è pervenuta una nota di 

correzione di un refuso ad un parere da parte dei revisori. In merito alle aliquote IMU l’Assessore 

comunica che si confermano al momento e poi durante l’anno si potranno fare variazioni e 

modifiche. I Consiglieri dichiarano che se le aliquote non vengono modificate entro l’anno verranno 

automaticamente prorogate quindi non c’è urgenza dell’approvazione della delibera e se la politica 

non da indirizzi, gli uffici andranno avanti con le solite tariffe. Propongono di emendare la proposta 

per dare dei segnali.      

Proposta di delibera di CC. n. 50 – Chiedono, come da verbale precedente, di provvedere al 

tentativo di transazione del 50% del debito così come attuato dall’OSL per i precedenti debiti con la 

stessa Ditta.   

Proposta di delibera di CC. n. 65 – dopo ampio esame, la proposta è già stata esitata 

favorevolmente. 

Proposta di delibera di CC. n. 66 – dopo ampio esame, la proposta è già stata esitata 

favorevolmente. 

Proposta di delibera di CC. n. 76 – dopo ampio esame, la proposta sarà esitata favorevolmente. 



Proposta di delibera di CC. n. 83 – Viene contattato l’Ing. Piscitello per chiarimenti sul contributo 

di €. 25.000,00. La Commissione chiede la scissione delle 2 proposte di variazione emendandola 

con €. 1.570,00. 

Proposta di delibera di CC. n. 85 –  
Proposta di delibera di CC. n. 84 – Perviene una nota di rettifica del parere dei revisori per un 

refuso. La Commissione, dopo ampio esame e con l’ausilio dell’Assessore Bono, considerato che a 

norma di legge non è un atto obbligatorio da esitare al 31/12/2023, chiede di rinviarlo ad altra 

seduta valutando la possibilità di riduzione delle aliquote per il 2024, riservandosi di affrontare 

l’argomento insieme a tutti i Colleghi Consiglieri. 

Proposta di delibera di CC. n. 86 – dopo ampio esame, la proposta sarà esitata favorevolmente. 

Concluso l’esame delle proposte dal punto n. 3 al punto n. 10, il Presidente propone di passare alla 

votazione. Constatata la presenza di soli 4 Consiglieri, la mancanza del numero legale per la 

votazione, tutte le proposte verranno trasmesse al CC senza parere. 

 

Alle ore 12.30 circa il Presidente chiude i lavori   

Letto, confermato e sottoscritto.  

       F.to IL PRESIDENTE 2a CC  

(E. RAPPA) 


